

Tortuguita, die von vielen als "wild und liebevoll" bezeichnet wurde, war eine schwarze und indigene Anarchistin. Ihr Leben war der Suche nach einer Welt ohne Gefängnisse und ohne Polizei gewidmet, in der die Menschen füreinander sorgen und in Beziehung zur natürlichen Welt stehen können. Dieses bewegende Gedenken gibt nur einen kleinen Teil ihres Geistes und ihrer Geschichte wieder.

Die Atlanta Police Foundation möchte Hunderte von Hektar Wald abholzen, um eine riesige Trainingsanlage mit einer Stadtattrappe zu errichten, in der Polizeikräfte aus dem ganzen Land in urbaner Kriegsführung trainieren können. Tortuguita war Teil der Bewegung zum Schutz des Waldes von Atlanta und zur Verhinderung dieses Projekts. Die Bewegung hat ihr Zentrum in Atlanta und umfasst Gemeindeguppen, Waldschützer, Anwälte, Aktivisten, die gegen Gentrifizierung, Rassismus und Polizeibrutalität kämpfen, sowie Nachbarn des Waldes. Aber die Bewegung gibt es nicht nur in Atlanta. Überall dort, wo die Polizei indigene Völker unterdrückt, um Pipelines zu schützen, überall dort, wo Wälder gerodet werden, überall dort, wo Profit und Kontrolle höher bewertet werden als das Leben, findet diese Bewegung Anklang. Der Kampf in Atlanta ist unser aller Kampf.

Mehr über diese Bewegung und darüber, wie Gemeinden in Atlanta und im ganzen Land darauf reagieren, erfahren Sie in aktuellen Berichten von Democracy Now und Rolling Stone. Die Polizei möchte ihre Brutalität auf Tortuguita und die anderen Waldschützer schieben. Es muss eine unabhängige Untersuchung des Mordes an Tortuguita geben.

Unsere Herzen sind erfüllt von Liebe, Trauer und Wut in Solidarität mit allen, die ihren Tod betrauern.

Wenn Sie sich im Gedenken an Tortuguita versammeln oder handeln möchten, sind im Laufe der Woche in vielen Städten Mahnwachen geplant. Wenn in Ihrer Nähe nichts geplant ist, organisieren Sie etwas mit Ihren Freunden und laden Sie Ihre Gemeinden ein. Unterstützen Sie die Menschen, die bei der Razzia verhaftet wurden. Die vielen Liebesbekundungen und Solidaritätsbekundungen helfen den Trauernden und den Menschen in Atlanta, sich in den kommenden Tagen und Wochen gegenseitig zu unterstützen.

Hier sind einige weitere Möglichkeiten, die Bewegung aus der Erklärung in Solidarität mit der Bewegung zum Stopp von Cop City und zur Verteidigung des Weelaunee-Waldes, die von RTNA unterstützt wird, zu unterstützen:

Spenden Sie an den Atlanta Solidarity Fund, um die Rechtskosten für die verhafteten Demonstranten und die laufenden rechtlichen Schritte zu unterstützen.

Fordern Sie die Investoren des Projekts auf, sich von Cop City zu trennen (Liste der APF-Investoren). Fordern Sie die Bauherren des Projekts auf, ihre Bauverträge zu kündigen.

Organisieren Sie politische Solidaritätskaufonsfonds, Waldschutzfonds und Waldschutzkomitees an Ihrem Wohnort.

Organisieren Sie lokale Solidaritätsaktionen oder nehmen Sie an solchen teil.

Unterstützen Sie diese Solidaritätserklärung und verbreiten Sie sie.

Mit Liebe und Wut in unseren Herzen.

In Solidarität, Rising Tide North America

Dear Dr. Michael,

The news has spread around the country and around the world. On the morning of January 18, police began an attack on the Weelaunee Forest in south Atlanta. In this assault, they shot and killed a forest defender known by friends in the movement as Tortuguita.

Tortuguita, remembered by many as "fierce and loving," was a Black and Indigenous anarchist. Their life was spent seeking a world without prisons and without police where people could care for each other and be in relationship with the natural world. This moving [remembrance](#) shares just a small part of their spirit and their story.

The Atlanta Police Foundation wants to clear hundreds of acres of forest to build a massive training facility that would include a mock city and be a site for police forces from across the country to come train in urban warfare. Tortuguita was part of the movement to protect the Atlanta forest and stop this project. The movement is centered in Atlanta and includes community groups, forest defenders, lawyers, activists fighting gentrification, racism, and police brutality, and neighbors of the forest. But the movement is not only in Atlanta. Everywhere that police oppress indigenous people to protect pipelines, everywhere that forests are cleared, everywhere that profit and control are valued more than life, this movement resonates. The struggle in Atlanta is all of our struggle.

You can learn more about this movement and how communities in Atlanta and around the country are responding in recent reports from [Democracy Now](#) and [Rolling Stone](#). Police would like to blame their brutality on Tortuguita and their fellow forest defenders. There must be an [independent investigation](#) of Tortuguita's murder.

Our hearts are filled with love, sorrow, and rage in solidarity with all those grieving their death.

If you are moved to gather or act in Tortuguita's memory, [vigils are planned](#) in many towns and cities through the week. If there is nothing planned near you, organize something with your friends and invite your communities. Support the people arrested in the raid. The outpouring of love and solidarity feeds those grieving and gathering in Atlanta as they care for each other in coming days and weeks.

Here are some other ways to support the movement from the statement in [Solidarity with the movement to stop Cop City & defend the Weelaunee Forest](#), endorsed by RTNA:

- **Donate** to the [Atlanta Solidarity Fund](#) to support legal costs for arrested protestors and ongoing legal action.
- **Call** on investors in the project to divest from Cop City ([list of APF investors](#)). **Call** on [builders of the project](#) to drop their construction contracts.
- **Organize** political solidarity bail funds, forest defense funds, and forest defense committees where you live.
- **Organize** or **participate in** local solidarity actions.
- **Endorse** and **circulate** this [statement](#) of solidarity.

With love and rage in our hearts.

In solidarity, Rising Tide North America